

ANDALUCÍA EMPRENDE, FUNDACIÓN PÚBLICA ANDALUZA, PARTICIPA EN EL I FESTIVAL DE LA CANCIÓN EN LENGUA DE SIGNOS DE VÉLEZ-MÁLAGA

El incomparable marco del **Teatro de Carmen** dio la bienvenida en la tarde del martes 22 de noviembre, al **I Festival de Canciones Signadas de la ciudad de Vélez-Málaga**.

El Festival, contó con la actuación de 12 participantes que interpretaron canciones de géneros tan variados como el pop, flamenco chill e incluso rancheras. Para facilitar la audición de los asistentes con problemas de sordera, la organización instaló un bucle magnético en las primeras filas del teatro, que amplificaba el sonido.

Andalucía Emprende, Fundación Pública Andaluza, participó en el evento, y su presencia consistió en la contratación de una representación teatral, que a modo de squetchs y en clave de humor, divulgaba las dificultades que atraviesa un emprendedor cuando se plantea el autoempleo como opción de trabajo. Por otro lado, y ya en el tramo final del acto, se proyectó el vídeo “Mi Empresita”, que reflejaba esta misma idea, y de cómo La Fundación, a través de los dispositivos con los que cuenta en el territorio puede orientar y asesorar al colectivo emprendedor.

Difundir los servicios de apoyo a emprendedores a diferentes tipos de colectivos con especiales dificultades de inserción, es una meta que tiene marcada Andalucía Emprende, Fundación Pública Andaluza, y lo hace a través de los **Centros de Apoyo al Desarrollo Empresarial** ubicados por todo el territorio andaluz. La zona Vélez-Málaga y Axarquía, cuenta con 7 centros CADE, ubicados en: Vélez-Málaga, Benamocarra, El Morche, Torrox, Algarrobo, Nerja y Periana.

